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放射線問題について

　＊測定箇所と測定頻度を増やすべき 測定機器がなく遅くなった。正確な情報の提供が必要

　＊牧草、稲わら以外の農産物の放射性物質につい
て

トマト、きゅうり、なす、小麦、りんご等を県が調査

　＊放射能について勉強会を開催しては 当局に要請する

　＊対策（基準）が必要 当局に要請する

　＊除染が必要 当局は、国の基準で考えているが、独自の対策を要請

　＊屋外活動の基準・対策が必要 当局は、国の基準で考えているが、独自の対策を要請

　＊情報提供が必要 ホームページだけでなく提供方法を検討

　＊エネルギ－問題は経済の視点も必要 意見として拝聴

災害対応について

　＊被災法面崩壊災害復旧の取り組み ８月１日班で現地調査し状況確認 　 ○

　＊市民がわかる防災計画を 常任委員会で調査 ○ ○

　＊防災無線が役に立たなかった 常任委員会で調査 ○

　＊自治会館避難所で夜は職員は帰宅。地域のこと
が本当に判るのか

常任委員会で調査 ○

　＊ラジオが難聴 常任委員会で調査 ○

　＊コミュニティＦＭの整備は 防災上有効であるので、前倒しで整備を要請 ○

　＊花泉福祉センタ-の復旧工事を早急に 早急に対応すべく要請 ○

新図書館建設場所について 議会では請願審査済み、実施設計予算を可決

　＊体育館跡地は反対、再検討すべきだ。 周辺での駐車場の確保を要請

新市民プールの建設場所選定について

　＊議会として決定したことか 議会では建設予算を可決

人口減少の歯止め策は 議会と認識は一致している

医師確保に対する考えは 議会と認識は一致している

砂鉄川の環境整備・管理について
魚が棲める環境への配意も必要との声はあ
るが、現状は国・県で管理

○

市の中心街だけでなく周辺地域の発展にも力を 意見として拝聴

農村工業、高校の教育等 意見として拝聴

薄衣旧用水路の復活してほしい 支所、関係団体に経過等を伺う ○

地域の小さな問題をもう少し取り上げてほしい 意見として拝聴
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納税組合の報奨金について 各地区の状況を紹介 ○

職員数は、同規模（人口）で計画しているが、

面積も考慮すべき

限界集落は地域の荒廃をまねく、対応は 重要な問題、意見として拝聴

リニアコライダ－の市の負担はあるのか 事業費は８千億円程度か、負担区分は未定

少子高齢化社会に対応して

　＊高齢者のための老後保険組合設立を提案する 意見として拝聴

　＊国民年金だけで入所出来る介護施設を 意見として拝聴

　＊総合計画と人口規模について 意見として拝聴

閉校校舎や道路の環境整備をしっかりと 地元の協力を得ながら閉校校舎の利活用を ○

議会・議員に対して 　

　＊議員定数の削減を 意見として拝聴 ○

　＊議員はもっと勉強を 謙虚に受け止める

　＊議会に活力がない 謙虚に受け止める

　＊不祥事に対する議会の監視機能は 謙虚に受け止める

　＊迫力、批判、牽制がない 謙虚に受け止める

　＊報酬の見直しも 意見として拝聴 ○

　＊居眠りをしている議員がいる 謙虚に受け止める

　＊議員は世論も大事だが、　自身の考えも必要 謙虚に受け止める

市議会だよりについて

　＊字を大きく、判りやすい工夫を 意見として拝聴

　＊専門的用語が多く理解できない 意見として拝聴

　＊一般質問の内容をもっと詳しく 意見として拝聴

　＊内容の刷新を 意見として拝聴

　＊市民の声に対して議員のコメントを 意見として拝聴

議員と市民の懇談会について

　＊開催について理解をいただく 今後検討し、改善しながら進める。

　＊周知方法の検討を 今後検討し、改善しながら進める。

　＊開催時期、会場、時間を工夫すべき 今後検討し、改善しながら進める。

会場＜文化センター：文＞＜市役所：役＞＜室蓬ホール：大＞＜東山地域交流ｾﾝﾀｰ：東＞

　　　＜花泉支所：花＞　　＜川崎公民館：川＞＜千厩公民館：千＞＜曲ろくふれあいｾﾝﾀｰ：室＞

大東地域(室蓬ホール会場） 東山地域(交流センター会場)

○

○

○
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